



Comité Olímpico Español (COE), Alejandro Blanco; el director general de Deportes de la Junta de Castilla y León, Alfonso Lahuerta, y el concejal de Hacienda, Alfredo Blanco. El acto fue presentado por el periodista vallisoletano Javier Ares.

Entre los momentos más emotivos cabe destacar la entrega de dos menciones especiales. La primera, a Nacho Martín, MVP de la pasada Liga Endesa. La distinción la recibió su madre, Yolanda Monzó. Ares dejó flotando en el ambiente un sentido recuerdo a José Ángel Martín de Francisco 'Morti', padre del jugador y uno de los grandes del 'basket' vallisoletano tristemente desaparecido. Otro recuerdo también fue para un hombre del balonmano que nos dejó no hace tanto, Alfonso Rodríguez Bayo, uno de los pilares del BM Aula Cultural. Su viuda, Elena Mato, recogió el reconocimiento.

Tampoco pudo estar presente el mejor bitro del 2013, Fernando Gutiérrez Lumbreras, ausente por culpa del inminente Europeo de fútbol sala. Su madre, Rosario, fue la encargada de recibir el galardón.

El premio José Luis Morencia, distinción que concede la Asociación de la Prensa Deportiva de Valladolid, fue a parar a Patricia Lesmes, ex jugadora de baloncesto. El mismo fue entregado por la hija de José Luis, Inés Morencia, e Iago Torres, presidente de la APDV.

Hubo presencia de un buen número de presidentes de federaciones nacionales. Ahí estuvieron los vallisoletanos Javier González Cancho, presidente de la Federación Española de Rugby, y Agustín Martín, su homónimo en la de voleibol. Lo mismo que José Luis López Cerrón, presidente de la de ciclismo.

Uno de los actos más llamativos fue el nombramiento del periodista José Miguel Ortega como cronista deportivo de Valladolid. Ortega anunció que promoverá la declaración de Valladolid como ciudad deportiva y ello lo fundamentó en un sinnúmero de cifras sobre campeones, deportistas e instalaciones. El alcalde recogió el guante. El momento más emotivo fue cuando el nuevo cronista deportivo de Valladolid recibió un reconocimiento de manos del presidente del Comité Olímpico Español. Momento que puso el broche al acto.